

ぺったん！ぺったん！おもちつきましたよ！

～老人クラブふれあい交流会～

老人クラブの方に手伝ってもらいながら日本古来より伝わる臼と杵を使ったおもちつきをしました。年長児は豆絞りに法被姿で、みんなの「よいしょ！よいしょ！」のかけ声でお餅をつく体験をしました。「重たかった」「おもしろかった」などと、とても楽しんだ様子でした。みんなでついたおもちはとてもおいしかったです。



▲もち米を蒸すところを見学



▲つきたてのおもちはおいしいな



▲大きく振りかぶって「よいしょー」

サーカス面白かったよ

～親子劇場～

保護者会主催の親子劇場では、プレジャーBのコメディークラウンサーカスを楽しみました。間近で見るサーカスに、わくわく、ドキドキ。笑いがいっぱい、子どもたちは目をキラキラと輝かせていました。園児や保護者も舞台上上がり、一緒に参加しました。



▲肩車をして大縄跳び



▲観客も参加して楽しめました

あくあく



揖斐川町の人形劇同好会『パクパク』さんをお迎えして人形劇を見ました。大勢の親子の参加があり、一緒に歌を歌ったり手遊びもしました。人形劇の『おおきなだいこん』では、みんなで「うんとこしょ・どっこいしょ」とかけ声をかけて楽しめました。



楽しく体操 “キッズビクス”

実施日	時間	場所
1月26日(木)	午前10時～11時	結保育園

*安八町未就園児対象。予約はいりません。
*受付がありますので、少し早めにおでかけください。